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COMUNE DI NAPOLI 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 24.10.2023 

In data 24 ottobre 2023 alle ore 9,30 per le ore 10,30 è stato convocato, giusta nota PG 835950 del 
17/10/23, il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale Consiglio Municipale del 17 Ottobre 2023; 

2. Avviso pubblico per l'invito a presentare l'istanza di concessione temporanea a titolo 
oneroso dell'impianto sportivo fino al 30 Giugno 2024 (fine anno scolastico 2023/2024) 

3. Approvazione Delibera di Giunta Municipale n.6/2023: "Proposta al Consiglio di 
adottare ordinanza sindacale volta ad indurre i condomini e proprietari a disporre 
interventi di disinfestazione e lotta alle blatte nelle reti fognarie di pertinenza 
privata/condominiale" 

4. Varie ed eventuali. 

La seduta è presieduta dal Presidente Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art.45 del vigente Regolamento delle Municipalità, 
approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, il Direttore della 
Municipalità 2,  Arch.  Emilia G. Trifiletti , assistita dall'Istruttore Direttivo Culturale Dott.ssa 
Alessandra D'Alessandro. Presenziano alla seduta -gli Assessori Municipali Petroli, Iodice, brio e 
Bertocco. 

Alle ore 10.43 il Presidente Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n. 20 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri: Polio,  
Esposito  e Ferrigno. 

Il Segretario procede alla lettura del verbale della seduta del 17 ottobre 2023 u.s. che viene 
approvato, per alzata di mano, all'unanimità. 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

La Consigliera Franchi richiede che venga appesa ai balconi e all'ingresso della sede di Piazza 
Dante la bandiera della pace. 

Il Consigliere Murolo espone il problema delle babygang sul territorio municipale e sottolinea la 
differenza esistente tra II e V Municipalità nella presenza di maggiori presidi di Forze dell'Ordine 
per arginare il fenomeno. Invita il Presidente Marino a scrivere al Ministro dell'Interno Piantedosi. 

Il Consigliere De Stasio denuncia la chiusura, ormai da mesi, dei bagni pubblici in Piazza del Gesù 
Nuovo; segnala Sampietrini divelti in via Ugo Falcando e chiede inoltre che vengano ripristinate le 
riunioni periodiche del Comitato per l'Ordine e la Sicurezza pubblica. 

Il Consigliere Parulano riferisce di essere venuto a conoscenza di una  chat  di Whatsapp in cui si sta 
già provvedendo alla spartizione dei posti per le casette in Piazza Mercato durante le festività 
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natalizie. Chiede di tenere sotto controllo la situazione e afferma che la Commissione Trasparenza 
vigilerà su tutta la situazione. 

Il Consigliere Oriente interviene nuovamente circa la problematica della sicurezza dei territori, 
condividendo l'intervento del collega Murolo e focalizzando l'attenzione su Piazza Mercato. 

Il Presidente replica ricordando tutti gli sforzi che la Municipalità sta compiendo nell'attenzionare 
in particolar modo le zone di Piazza Dante, Piazza Mercato e Porta Nolana. Attende che ci sia una 
risposta tempestiva da parte delle Forze dell'Ordine ed una presa di coscienza collettiva della 
problematica. Comunica di aver già inviato un documento molto forte ma invita il Consiglio tutto a 
rafforzare le richieste di maggiore sicurezza con un ulteriore documento. 

La Consigliera  Manfredi  condivide l'intervento del collega Murolo e chiede, se possibile, di 
chiamare in aiuto l'Esercito, segnala la presenza di strade in cattiva manutenzione e alcune poco 
illuminate ed in ultimo chiede di provvedere all'espurgo delle caditoie per evitare allagamenti delle 
strade in caso di pioggia. 

Il Consigliere Brandolini chiede aggiornamenti inerenti il destino della sede di Corso Garibaldi 

Il Consigliere Platone segnala nuovamente una fogna che continua a perdere acqua in via Leone 
Marsicano ed il rischio di uno sprofondamento del manto stradale in Via Ugo Falcando, 
associandosi all'intervento del Consigliere De Stasio. 

Il Consigliere Murolo chiede delucidazioni in merito alla questione dei  Bros  nei parchi municipali. 

Il Presidente risponde che vi sarà probabilmente una proroga dell'accordo fino al 31 dicembre 
2023. 

Il Presidente Marino pone in discussione, introduce ed illustra il secondo punto all'ordine del 
giorno. Successivamente cede la parola prima alla Consigliera Raiano in qualità di Presidente della 
Commissione Politiche Sociali e poi all'Assessore Bertocco ed entrambe relazionano in merito alla 
questione posta. 

La Consigliera Capretti segnala che all'interno della delibera non vi è niente che accenni 
all'eventuale concessione del campetto per singole iniziative ed eventi di altre associazioni. 

Il Presidente replica che l'avviso non parla di utilizzo esclusivo del campetto ma di una fruizione 
pubblica anche da parte di altre associazioni. 

Il Consigliere Sarnacchiaro chiede le modalità con cui un'associazione può fare domanda d'uso 
della struttura e come si coniuga con l'uso esclusivo del campetto dato ad una singola associazione. 

Il Presidente replica che l'utilizzo esclusivo è solo per tre ore settimanali. 

Alle ore 11:37 si procede alla votazione per appello nominale della delibera che viene approvata 
all'unanimità così come pure l'immediata esecutività per alzata di mano. 

Il Presidente pone in discussione il secondo punto all'ordine del giorno e cede la parola ai 
Presidenti delle Commissioni Ambiente ed Attività Produttive che relazionano in merito al lavoro 
svolto. 

L'Assessore Petroli illustra le motivazioni della delibera di Giunta. 

Il Consigliere Parulano accoglie favorevolmente la delibera di Giunta ma chiede a chi spetta poi il 
controllo del rispetto dell'ordinanza. 

Il Consigliere Brandolini sostiene che anche l'Amministrazione Centrale debba fare la sua parte, 
strutturando un servizio ad hoc. 

Il Consigliere De Stasio plaude la delibera come importante punto in avanti di collaborazione tra 
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Il Segretario  

Arch.  Emilia G. Trifilett.  

pubblico e privato e precisa che le attività commerciali, nel rispetto dell'HCCP, sono già obbligate 
ad effettuare interventi di deblattizzazione e disinfestazione. 

La Consigliera Parlato evidenzia la necessita di organizzare bene l'azione privata concordandola 
con con quella pubblica. 

La Consigliera Franchi replica che non tutte le attività commerciali sono obbligate ad effettuare 
interventi di deblattizzazione e disinfestazione, ma prevalentemente quelle di somministrazione di 
alimenti e bevande. Sottolinea inoltre come sia importante guardare a come hanno agito in questo 
senso le altre città italiane, ad esempio Bari. 

Il Consigliere Grandullo ricorda che, a prescindere da un'eventuale ordinanza che vincoli i privati, 
l'Amministrazione Centrale deve procedere con il trattamento di deblattizzazione. 

Il Consigliere  Straus,  ricordando le molteplici occasioni in cui, all'interno del Consiglio 
Municipale si è discusso di deblattizzazione, sottolinea, concordando con i colleghi Brandolini e 
Parlato, come sia necessario che l'aggancio temporale dell'azione privata con quella pubblica. 

Il Consigliere Murolo osserva che che gli Assessori Municipali non si pronunciano in 
ringraziamenti nei confronti dei Consiglieri che avanzano proposte. 

Alle ore 12.01 si procede alla votazione per appello nominale della delibera che viene approvata 
all'unanimità. 

Il Presidente Marino precisa che non verrà votata l'immediata esecutività poiché trattasi di una 
delibera di mero indirizzo politico 

Si passa alla discussione di Varie ed eventuali. 

Il Presidente Marino notizia l'assise di una richiesta di parere pervenuta all'ufficio di Presidenza su 
una delibera di Giunta Comunale inerente il Regolamento del corpo di Polizia Locale per gli eventi, 
anche senza scopo di lucro, di carattere privato. Sottolinea che tale provvedimento incide 
notevolmente sull'attività delle Municipalità poiché prevede che l'organizzatore dell'evento debba 
accollarsi le spese per la Polizia Locale, per tutti quegli eventi che incidono sulla sicurezza e sulla 
fluidità della circolazione. Invita pertanto a fare una rapida istruttoria in Commissione lavori 
Pubblici. 

Il Consigliere Brandolini anticipa la proposta di un possibile emendamento alla delibera e cioè che 
se gli eventi sono avallati dalla Municipalità devono essere a titolo gratuito. 

Il Consigliere Murolo chiede notizie inerenti la questione del Cimitero delle Fontanelle. 

Il Presidente risponde di aver inviato due note al Vicesindaco Lieto, la quale ha garantito che in 
sede di convenzione sarà garantito l'accesso gratuito al sito anche ai cittadini della II Municipalità. 

Alle 12:14, non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 
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Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 
Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

 

Municipalità 2 

IL PRESIDENTE PRESENTE VOTO 
Roberto Marino 	P Scrutatori: 

Avvocata Montecalvario Mercato 
Pendino S.Giuseppe Porto 

    

1) Polio 
2) Esposito 
3) Ferrigno  

Consiglio del: 	24/10/2023 	convocato alle ore: 9.30 	Per 10.30 
	

apre alle ore: 	10.43 

N° COGNOME NOME 
1° Appenoio.48 20 Appello 11.37 3°Appello 12.01 e Appello 

Note 

1  Aiello  Luigi P P P 
2 Brandolini Giuseppe P P P 
3 Capretti Chiara P P P 
4 Criscuolo Vincenzo A A A 
5 Della Ragione Nunzio A P P Entra 10.49 esce 12.08 

6 De Stasio Giuseppe Renato P P P 
7  Esposito  Vincenzo P P P 
8 Ferrara Luigi A A A 
9 Ferrigno Letizia P P P 

10 Franchi Rita P P P Esce 12.13 

11 Gambardella Marco A A A ENTRA ALLE 10.56 

12 Grandullo Francesco A P P Entra 10.49 esce 12 05 

13  Manfredi  Rita A P P Entra 10.54 

14 Murolo Paolo P P P 
15 Oriente 

Parisi  
Emilio 

Carmela 
P 	' P 	' ' P 

16  P P P 
17 Parlato Angela P P P 
18 Parulano 

Petroli 
Ciro 
Luigi 

P P P ) 
19 P P P 

20  Piro  Rosaria P P P 

21 Platone Enrico P P P 

22 Polio Francesco P P P ENTRA 10.57 

23 Raiano Immacolata P P P 
24 Rizzo Carmela A A A 

25 Sarnacchiaro Pasquale A P Entra 10.53 

26 Sepe Rita A A A 

27  Straus Thomas Adolf  P P P ENTRA 10.51 

28 Troise Paolo A A A ASSENTE GIUSTIFICATO 

29 Visconti Daniele P P P 
30 Vitale Valeria P P P 

1° Appello Consiglieri Presenti n° 20 Assenti n° 10 

2° Appello Consiglieri Presenti n° 24 Assenti n° 6 

3° Appello Consiglieri Presenti n° 24 Assenti n° 6 

4° Appello Consiglieri Presenti n° Assenti n° 

La seduta è sciolta alle ore 12.14 

II Segretario 
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